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Monsieur le maire 

Pouvez-vous s’il vous plait faire un point devant notre assemblée sur l’état 
d’avancement des travaux en cours à la Maison de retraite du Parc. 

En effet il semblerait que le jardin intérieur, espace important pour la qualité 
de vie des résidents, ne soit toujours pas accessible ; le chantier de la  cuisine 
est toujours bloqué. 

En outre, les résidents ne disposent plus de l’espace animation  ni de la salle 
télévision et prennent leur repas dans des espaces non dédiés. 

 Les familles ne seraient destinataires d’aucune information. 

Le prix a été augmenté avant toute amélioration des locaux. 

La durée anormale de ce chantier, le faible nombre de chambres rénovées 
après plusieurs années,  les nombreuses malfaçons dans les parties finalisées 
font craindre que la situation inconfortable dans laquelle se trouvent les 
résidents et le personnel ne s’éternise. 

Nous avons d’ailleurs appris la démission de la psychologue qui ne doit pas être 
sans lien avec tous les problèmes rencontrés dans cet établissement. 

Je vous remercie. 


